

LE FOYER DES JEUNES DU MAY SUR EVRE VISITE LA MEILLERAIE

Dans le cadre des animations mises en place pendant les vacances scolaires, **une vingtaine d'ados du Foyer des Jeunes du May sur Evre** sont venus visiter la salle de la Meilleraie et assister à l'entraînement de l'équipe pro.

A l'issue de la visite des installations de CB à la salle de la Meilleraie, les jeunes du Mays sur Evre ont pu **s'entretenir avec Serge KRAKOWIAK**, le kiné du club, et **Stéphane DONDON**, le parrain de leur commune. Ce dernier leur a expliqué le mode de vie d'un basketteur professionnel et son parcours aux Etats-Unis et en France.

La visite s'est achevée par l'entraînement de l'équipe pro sous les yeux admiratifs des jeunes maytais.

